

PUENTES GRANDES

1774, enero, 14 (Fol. 12 v)

En largo acuerdo sobre dirigir escrito al Rey en elogio del Marqués de la Torre, se enumeran sus hechos en la Habana, y en el capítulo de obras públicas, "el Puente Grande en el río de la Presa, que sobresale entre todos los de América"

PUENTES GRANDES

1773, marzo, 4.- (Fol. 40 v)

Entre los méritos de Cristóbal de Zayas Bazán, "su suegro difunto" que quiere que le certifiquen el regidor D. José de Herrera y Chacón, está el de haberse encargado de la "dirección y administración de la obra de la Puente de Agua Dulce, ... y la de Puentes Grandes distantes dos leguas de esta ciudad"

Véase en otra nota del siglo XVI que la hacienda de la Chorrera distaba también dos leguas de la Habana, por lo que es legítimo situarla en Puentes Grandes.

